
９月常任理事会（定例会）報告 

  

第 1 回常任理事会を 9 月 25 日(金)10 時 30 分か

ら群馬県館林市「館林市文化会館」で開催いたしま

した。午前には研究部会も行いました。 

研究部会では、令和 2年度事務職員研修会、第 73

回愛知大会分科会について、協議が行われました。 

 

○報告事項 

総務部 

 ①第 2回全国理事会等開催文書について 

 ②Web会議開催に関する調査について 

 ③令和 2年度定期総会について 

研究部 

 ①第 73 回愛知大会研究発表予定者の再調査につ

いて 

広報部 

 ①令和 2年度版全国調査の進捗状況について 

会計部 

 ①会費請求前の確認依頼について 

令和 2年度教職員中央研修（NITSオンライン研修）

について 

 

○協議事項  

総務部 



 ①令和 2年度第 2回全国理事会議案書（案）につ

いて 

 ②全国協会要覧について 

研究部                    

① 令和 2年度事務職員研修会について 

② 第 73回愛知大会分科会について 

広報部 

 ①Google フォームによるアンケート調査の実施

について 

 ②Ｇドライブの容量変更について 

その他 

①「事務職員協会の在り方」について（平成 22 年

11月 26日第 2回全国理事会資料） 

 

書面により開催いたしました令和 2 年度全国理

事会及び総会は、全ての議案において賛成多数によ

り可決されました。各協会長はじめ会員の皆様、お

忙しい中御協力いただき誠にありがとうございま

した。 

総会結果等につきましては、全国公立高等学校事

務職員協会の HP（https://zenjikyo.jimdo.com/）

に掲載しておりますので、御覧いただければと思い

ます。 

いよいよ令和 2年度がスタートしました。会の冒

頭では全常任理事に委嘱状が交付されました。今の

https://zenjikyo.jimdo.com/


大きな課題はやはりコロナ過。本会主催の行事開催

等に関し、理事一同、汗馬之労で活動しております。

Webによる会議・研修等、新たな試みも行う予定で

おりますので、是非、御理解・御協力いただければ

と思います。 

 

次回常任理事会 10月 16日(金)  

群馬県立館林美術館（群馬県館林市） 

  

   〈総務部 石引浩〉 


